

Date: 20/04/2022

التاريخ: 2022/4/20

Mr. Hamed Ahmed Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market

السيد / حامد أحمد علي
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي

Dear Sir,

بعد التحية

**Sub: Two items to be added to the AGM
- Islamic Arab Insurance Company
PSC (Salama)**

**الموضوع : إضافة بندين إلى جدول أعمال الجمعية
العمومية للشركة الإسلامية العربية للتأمين
ش.م.ع "سلامة"**

With reference to the call for AGM to be held on 29/04/2022 which we disclosed, please be informed that SALAMA has obtained an approval from CBUAE to add the following two items to the AGM Agenda:

بالإشارة إلى الدعوة الموجهة إلى المساهمين لاجتماع الجمعية العمومية المقرر عقده بتاريخ 2022/4/29 والتي تم الإفصاح عنها، نرجو إفادتكم بأن الشركة قد حصلت على موافقة مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي على إضافة البندين التاليين إلى جدول أعمال الجمعية العمومية:

- 1) Consider the Board of Directors' proposal regarding the distribution of cash dividends of 2 Fills/ share for period ending 31 December 2021.

1) النظر في مقترح مجلس الإدارة بشأن توزيع أرباح نقدية على المساهمين بنسبة 2 فلس للسهم عن الفترة المنتهية في 31 ديسمبر 2021.

- 2) Approval of the proposed remuneration for the members of Board of Directors for the period ending 31 December 2021, after fulfilment of CBUAE requirements in that regard.

2) الموافقة على مقترح بشأن مكافأة أعضاء مجلس الإدارة وتحديد ما عن الفترة المنتهية في 31 ديسمبر 2021، وذلك بعد استيفاء متطلبات المصرف المركزي في هذا الشأن.

Khaled Barakat

خالد بركات

Board Secretary

أمين سر مجلس الإدارة

